



PROTOKOLL DER

# FACHSCHAFTSVERTRETUNGSSITZUNG

DER FACHSCHAFT HUMANMEDIZIN AN DER RWTH AACHEN

Sitzung vom 20.01.2015

Sitzungsleitung: David Senft  
Protokoll: Kim Nowak

	NAME	ANWESEND AB	ANWESEND BIS	UNTERBRECHUNGEN
<b>VERTRETUNG</b>				
✓	David Senft			
	Valentin Senft			
	Sebastian Hummel			
✓	Nada Abedin			
	Marius Heintschel von Heinegg			
	Svenja Schulte			
	Alisha Reichardt			
	Katharina Bach			
	Jessica Pauz			
✓	Benjamin Freytag			
✓	Martin Adams			
✓	Johanna Sckaer	18:40		
	Frederik Rabenschlag			
	Rebecca Herzog			
	Kathrin Kopp			
✓	Lisa Feinen			
	Mattes Bühren			
	Florian Gabriel			
✓	Matthias Irrgang			
	Alena Nonnast			
	Julian Gehrenkemper			
✓	Richard Lubberich			
✓	Stefanie Kammer			
<b>RAT</b>				
✓	Julia Nagel			
✓	Larissa Kaltenhäuser	18:15		
✓	Lukas Barker			
	Pascal Michael Daniel			
✓	Lena Ortz			
	Niels-Ulrik Hartmann			
✓	Christian Gutbier	20:00		
	Constantin Halim			
<b>GÄSTE</b>				

Jacob Eschweiler, Kim Nowak, Lena Fein, Nahal Ebrahim, Jonas Wagner, Jens Brandt, Anna-Kathrin Latzek, Benedikt Johannes

# SCHLAGWÖRTER: Sponsoring, ApoBank, DÄF

## ➤ Inhaltsverzeichnis

TOP 1: ERÖFFNUNG UND BEGRÜßUNG, FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT.....	2
TOP 2: GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS/DER PROTOKOLLE DER LETZTEN SITZUNG/EN .....	2
TOP 3: GENEHMIGUNG DER TAGESORDNUNG, EILANTRÄGE, BESTIMMUNG DISKUSSIONSPROTOKOLLANT3	
TOP 4: ANKÜNDIGUNGEN DES VORSITZENDEN .....	3
TOP 5: BERICHTE AUS DEN SEMESTERN .....	3
TOP 6: BERICHTE DES RATES.....	4
TOP 7: BERICHTE DER PROJEKTE .....	6
TOP 8: BERICHTE AUS DEN KOMMISSIONEN .....	8
TOP 9: BERICHTE AUS DEN AGS .....	8
TOP 10: BERICHT UND DISKUSSION.....	9
TOP 11: MITARBEITER DES MONATS (WAHL).....	11
TOP 12: ANTRÄGE .....	11
TOP 13: TO DO .....	13
TOP 14: VERSCHIEDENES, REVIEW.....	13

## ➤ Beginn Tagesordnung

### TOP 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

- 🕒 Eröffnung der Sitzung um: **18:04 Uhr**
- 😊 Anzahl anwesender abstimmungsberechtigter Mitglieder: **7**
- ❓ Abstimmungsberechtigung: **gegeben/nicht gegeben**

### TOP 2: Genehmigung des Protokolls/der Protokolle der letzten Sitzung/en

- 📄 Protokoll vom **06.01.2015: 5j / 0n / 4e → angenommen (mit vorgeschlagenen Änderungen)**

## TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung, Eilanträge, Bestimmung Diskussionsprotokollant

## 🔗 Anmerkungen zur Tagesordnung:

- keine

## ✈ Eilanträge:

-

📄 Genehmigung der Tagesordnung: 7j / 0n / 0e → **angenommen**

📝 Diskussionsprotokollantin: Lena Ortiz

## TOP 4: Ankündigungen des Vorsitzenden

- Valentin Senft lässt sich entschuldigen

## TOP 5: Berichte aus den Semestern

1. Semester	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Heute Termi</li> <li>• In zwei Wochen Physik und Zellbio</li> </ul>
👤 Vortragende/r: Lena	
3. Semester	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Morgen HKL</li> </ul>
👤 Vortragende/r: Lena Ortiz	
5. Semester	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Nächste Woche Anatomie-OSPE HuGO</li> </ul>
👤 Vortragende/r: Svenja Schulte	
7. Semester	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Gestern Ortho und Unfallchirurgie</li> <li>• Jetzt Wachstum</li> </ul>
👤 Vortragende/r: Nada Abedin	
9. Semester	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Blöcke laufen wie gewohnt</li> </ul>
👤 Vortragende/r: Steffanie Kramer	
PJ	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Niemand anwesend</li> </ul>

<p>† Vortragende/r:</p>	
Azyklischer	<ul style="list-style-type: none"> <li>• ÄBP-Simulation soll stattfinden, Jacob Eschweiler berichtet, Planung läuft, Frau Finsterer ist involviert</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: David Senft , Matthias Irrgang, Jacob Eschweiler</p>	
<p>TOP 6: Berichte des Rates</p>	
Vorsitz	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Julia N. hat sich gefreut, dass sich schon einige zur Karnevalshilfe angemeldet haben</li> <li>• Morgen Ratsstreffen bei Lukas Barker, wurde verschoben, weil letzte Woche ein Großteil des Rates in Köln war</li> <li>• Ehemalige Studentin hat sich bei Julia gemeldet, und möchte gerne einen Transponder haben, da sie bisher im Lernraum gearbeitet hätte, es würde nur um die Zeit bis zur Facharztausbildung gehen-&gt; Plenum verweist auf vergangene Grundsatzbeschlüsse, dass ausschließlich Medizinstudierende der Humanmedizin Zugang zum Lernraum haben sollen</li> <li>• Transponder werden demnächst abgenommen, wenn jemand diese verleiht -&gt; Regularien müssen festgelegt werden, wie das gehandhabt werden soll</li> <li>• 2.2.15 ist Fakultätsrat, wenn noch jemand Themenvorschläge hat, bitte an den Vorsitz</li> <li>• Dozent aus der KJP (Vloet) hat sich für das Votum der FS per Mail bedankt, ist jetzt Lecturer</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Julia Nagel , Larissa Kaltenhäusler</p>	
Finanzen	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Finanzen geht's gut</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Lukas Barker</p>	
Studium und Lehre	<ul style="list-style-type: none"> <li>• KO-Gruppe: Rückblick von Arias ; APL-Professuren (außerplanmäßige), wurden soweit alle durchgewunken; Habilitationsanträge wurden gestellt, Frage, ob ÄBP-Kolloquien angeboten werden-&gt; Aufwand für die kleine Gruppe</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Nada Abedin, Christian Gutbier</p>	

	<p>lohne sich für die FS nicht, Herr Gründer habe sich aber zum Beispiel bereit erklärt, eine einstündige VL zu halten</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• TO für die Klausurtagung steht fest (26.2. 9-17 Uhr)</li> <li>• FS bereitet einen Impulsvortrag vor, Freiwillige vor</li> <li>• Bis zu zehn Leute können teilnehmen</li> <li>• Vorträge: Best Practice Beispiel – Wissenschaftlichkeit im Studium: Eulen nach Athen? Wissenschaftlichkeit im Medizinstudium am Beispiel des POL-Seminars „Wissenschaftliches Denken und Handeln“ in Freiburg (Dr. Götz Fabry, Freiburg ; - Best Practice Beispiel – Praktische Fertigkeiten: Bereit für die klinische Praxis? Eine kompetenzbasierte Prüfung im PJ (Prof. Dr. Sigrid Harendza MME, Hamburg</li> <li>• Arbeitsgruppen und Workshops nur für einen Nachmittag : A1 Arbeitsgruppe Wissenschaftlichkeit ; A2 Arbeitsgruppe Praktische Fertigkeiten; W1 Workshop Mediengestützte Lehre; W2 IMS Anwenderworkshop; W3 Workshop MiniCex</li> <li>• 21.01.15 → Treffen Dekan jetztiges 10. Semester</li> <li>• 29.01.15 → STUKO</li> <li>• AG Modellstudiengang</li> <li>• Verschriftlichung von 1 Teich 2 Welten ist jetzt da -&gt; bekommt Herr Gründer</li> </ul>
Öffentlichkeit	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 1 Teich 2 Welten ist super gelaufen</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Lena Ortz</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Studieninfotag im Karman nächsten Mittwoch-&gt; Freiwillige werden noch gesucht ; First Aix ist auch dabei; Materialien wurden bisher von den Kliniken gespendet (Gipszeug etc.)</li> </ul>
Erstsemesterarbeit	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 11.2. Erstiparty im Nox, Kartenverkauf im Cafe grün und in der FS</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Julia Nagel</p>	

GO-ANTRAG	Antrag: Wiedereinstieg in TOP 2
	Gegenrede: <b>nein</b>
	Rückzug: <b>nein</b>
	Abstimmung: nj / nn / ne → <b>angenommen</b>

Diskussion nach Wiedereinstieg in TOP 6 zu 1 Teich 2 Welten:

- Es waren relativ wenig Studierende da, das ist auch den Dozenten aufgefallen
- Lara: Vertretung und Rat müssen präsenter sein
- Lena und Lisa : mehr Werbung machen, evtl. mit neuen Medien
- David: Werbung auf der Vollversammlung machen, das erreicht relativ viele Studierende , evtl ein Video drehen
- Matthias: Studierenden muss deutlicher gezeigt werden, was mit den Ergebnissen passiert, dass sie eine Auswirkung haben, ansonsten sind die Leute frustriert
- Kommunikation mit Studierenden diesbezüglich muss besser werden
- Lara: hat sich als eigener Termin etabliert und würde bei der VV untergehen, außerdem haben die Dozenten dann keine Zeit, aber gerne einen deutlichen Hinweis auf der VV
- Lara: Eventuell einen kleinen Teich im Rahmen der VV vorstellen, damit Studierende eine Vorstellung davon haben, um was es geht
- Julia H. : Schwankungen in der Beteiligung sind normal, Termin ist eingeplant bei den Kliniken, daher diesen beibehalten, auch nochmal betonen, dass auch persönlicher Kontakt mit den Professoren möglich ist

#### TOP 7: Berichte der Projekte

nationale und internationale Arbeit	<ul style="list-style-type: none"> <li>• MV-Termine werden festgelegt</li> </ul>
<p>‡ Vortragende/r: Svenja Schulte</p>	
bvmd Austausch	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Alles gut, Forschungs-Incoming aktuell</li> <li>• 3 Famulanten im Februar, bis April durchgehend</li> </ul>
<p>‡ Vortragende/r:</p>	
MSv/Welt Aids Tag	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Nächste Woche die letzten Schulbesuche dieses Semester</li> <li>• Nach Karneval geben sie einen Workshop für Erzieherinnen</li> </ul>
<p>‡ Vortragende/r: Jonas</p>	

	eines Berufskollegs
GandHI	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Morgen Vortrag: Nukleare Kette und die gesundheitlichen Risiken (ca. 1,5h lang)</li> <li>• Donnerstag Workshop mit den Physiostudenten -&gt; medizinisches Arbeiten im Ausland</li> <li>• 7.2. Veranstaltung: Famulatur und PJ im Ausland</li> <li>• 30.1. Verleihung des Lehrpreises</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Nada Abedin</p>	
Anamnesegruppen	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Heute Abend Intersivision</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Kim Nowak</p>	
Teddybärkrankenhaus	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Anmeldungen kommen rein</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Jacob Eschweiler</p>	
Arbeitskreis Notfallmedizin	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Nächster Notfallabend Ende Januar, bisher 80 Anmeldungen</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Benedikt</p>	
Admins	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Probleme mit dem Mailverteiler, diese werden aber im Moment bearbeitet</li> <li>• Umbauarbeiten in der FS finden statt</li> <li>• Ideen für das zweite Display bitte an die Admins</li> <li>• Es fehlen noch Postenbeschreibungen für die FS-Webseite, Quartalsbeitrag ermäßigt sich aufgrund weniger Domänen</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Matthias Irrgang</p>	
First Aix	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Gespräch mit Cord Spreckelsen, wie die Daten verschlüsselt werden können</li> <li>• Team-T-Shirts wurden gedruckt, außerdem Plakate</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Lena</p>	
PAULA	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Treffen demnächst zur weiteren Planung geplant</li> <li>• Im Moment laufen Nominierungen</li> <li>• Patho-Fete findet dieses Jahr wieder statt, Listen werden demnächst verteilt, Julia N. hat sich überlegt, dass Projekte evtl. beim Aufbau helfen können, und dafür eine Spende erhalten</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Martin Adams, Julia Nagel</p>	

Unicup	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Nichts neues, Platz für Podest wird gesucht, außerdem für den Dumme, wo diese hingestellt werden können (vom Bodycheck-Contest)</li> <li>• Vorschlag von Julia N. : Lager ?</li> <li>• Pokal muss noch graviert werden</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Johanna Sckaer</p>	
L.A.V.A.	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Protokolle sind fertig gestellt für und wurden für Herz-Kreislauf im Semester bereitgestellt</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Kim Nowak</p>	
Medizinerball	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Reformation, haben sich bezüglich Finanzen an den FdMSA gewandt</li> <li>• Treffen am 29.1. geplant</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Larissa</p>	
Filmprojekt	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Lisa hat das Filmprojekt getroffen und dieses wäre bereit, mit technischem Know-How bei möglichen Filmen mitzuwirken</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Lisa Feinen</p>	

#### TOP 8: Berichte aus den Kommissionen

Information im Allgemeinen	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Parietätische Besetzung in der Gremienarbeit: Wahrscheinlich wird eine Email-Liste angelegt, für die einzelnen Kommissionen, damit dem neuen Gesetz genüge getan ist</li> </ul>
<p>† Vortragende/r:</p>	
Kommission (Ältestenrat)	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Übergangsregelungen für Gyn/Uro stehen aus</li> <li>• Überlegung, ob Strukturkommissionen abgeschafft werden, und nur noch Berufungskommissionen stattfinden sollen</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Larissa</p>	

#### TOP 9: Berichte aus den AGs

Modesllstudiengangs-entwicklung	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Demnächst kommt ein Doodle für ein neues Treffen</li> </ul>
<p>† Vortragende/r: Christian Gutbier</p>	
AIXTRA-Konzept	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Treffen hat letzte Woche stattgefunden: Lisa, Christian Gutbier</li> </ul>



<p>† Vortragende/r: Lucas Barker</p>	<p>und Lucas Barker waren da, VKS-Text wurde besprochen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Das Aixtra-1/4-Stellen-Konzept: Das AIXTRA kann Stellen aus Kliniken bisher abrufen, soll aber umgestellt werden, dass Stellen aus unterschiedlichen vier Fachbereichen ausgeschrieben werden sollen, sodass diese dann fest im AIXTRA arbeiten</li> <li>• Planung dafür steht, 23.2. 16:30 Uhr Treffen</li> <li>• Idee: Skills-Olympiade, im Sinne einer OSPE für praktische Fähigkeiten, Interessierte dafür können gerne am 9.2. um 15 Uhr mitwirken</li> </ul>
Vollversammlung	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Keine Neuigkeiten</li> </ul>
† Vortragende/r:	
Fachschaftswebseite	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Keine Neuigkeiten</li> </ul>
† Vortragende/r:	
Schöner Wohnen und Arbeiten 2.0	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Zeitschaltuhren sind da und teilweise schon installiert</li> </ul>
† Vortragende/r: Matthias Irrgang	

## TOP 10: Bericht und Diskussion

† Vortragende/r: David Senft, Lukas Barker ,Richard Lubberich)

- ① Informationen: Ergebnisse des Sponsoringgespräches mit ApoBank und DÄF sowie Überlegungen bezüglich einer möglichen Zusammenarbeit mit der FS (letzte Woche Treffen mit den Vertretern) ; Kennt sich jemand aus, wie die Projekte bei den Veranstaltungen versichert sind? Medizinerball wäre interessant für beide Parteien, ansonsten Informationsveranstaltungen zur Arzthaftung, **Frage: Sollen wir eine Kooperation eingehen?**

🗨️ Diskussion:

- Richard: Das Konzept wäre, dass zum Anfang eines Jahres einen bestimmten Betrag überwiesen werden würde und dafür würde sich die entsprechende Einrichtung für das Jahr als FS-Partner bezeichnen

- Matthias: Begrüßt die Stellungnahme der FS-Vertreter, spricht sich für eine allgemeine Aussprache gegenüber Sponsoring aus
- Lisa: gegen einen grundsätzlichen Vertrag aus, findet aber die Idee nicht schlimm, wenn auf Flyern etc. Logos abgedruckt würden
- Kim: Wenn eine Fachschaftsvertretung in Zukunft der Meinung ist,
- David: Studierende fragen, welche Meinung sie dazu haben
- Steffi: Keine Grundsätzliche Absage, aber für bestimmte Projekte evtl. möglich sein
- Matthias: Den Vertretern klar machen, dass wir im Bedarfsfall auf sie zukommen; Grundsatzbeschlüsse können rückgängig gemacht werden, möchte aber kurzfristige, unbedachte Aktionen vermeiden, damit längerfristig agiert werden muss
- Kim: Befragung eher nicht, da sich einige wenig Gedanken um die Auswirkungen machen würden
- Lukas: Befragung nicht, da wir das Geld grundsätzlich nicht brauchen; Sieht es nicht, dass wir einen Grundsatzbeschluss schaffen sollten, verweist auf Demokratie
- Richard: Flexibilität erhalten, manchmal brauchen Projekte einfach mehr Geld, sieht die aktuelle Regelung sehr positiv (Sponsoring in einem begrenzten Rahmen) Vorschlag: Klar kommunizieren, in welchem Rahmen wir das haben wollen
- Julia N.: Sieht keinen „Erziehungsauftrag“ gegenüber den Projekten, eine Befragung wäre sehr viel Aufwand und würde uns binden
- David: Möchte keine Befragung sondern ein Meinungsbild, als eine Art richtungsweisendes Urteil
- Larissa : Für ein Meinungsbild wäre eine FB-Umfrage eine gute Möglichkeit und würde uns dann Reaktionsspielraum geben
- Julia N.: Vorschlag, das mit den Projekten zu besprechen, anstatt das im Rahmen der Fachschaft abzulehnen und den Projekten damit zur Seite zu stehen
- Johanna Sckaer: Jemanden als Sponsoringbeauftragten einstellen
- Julia N.: FDMSA bietet bereits solche Seminare zur Information an
- Richard: Expertise ist im UKA bereits vertreten
- Lukas: FS möchte nicht als Veranstalter auftreten, daher wenig Relevanz für uns

PROS

CONS

+

- Lukas: Bisherige Bemühungen, als FS unabhängig zu bleiben, spricht sich dafür aus, das weiter so zu handhaben

✓ Ergebnis der Diskussion:

- Unabhängigkeit wird positiv gesehen
- Wir wollen Sponsoren nicht komplett verschrecken
- Grundsatzbeschluss ist nicht gewünscht
- Meinungsbild steht noch im Raum
- Ansprechpartner für Sponsoring anbieten?
- Projekten kommunizieren, dass sie Ansprechpartner haben können

✍ Bemerkungen:

Action Items:

- 

Verantwortliche Personen:

- Lukas kümmert sich um Versicherungsfrage für FS und Rat

Deadline:

- 

GO-ANTRAG

Antrag: Wiedereinstieg in TOP 6

Gegenrede: **nein**

Rückzug: **nein**

Abstimmung: einstimmig **angenommen**

TOP 11: Mitarbeiter des Monats (Wahl)

- **DKMS-Orga-Team (13)**
- Matthias für den Film bei der DKMS-Aktion (3)
- 1 Teich 2 Welten –Team (5)

TOP 12: Anträge

<p>📄 MSV</p>	<p>Begründung:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Er übernimmt demnächst Kathis Posten und braucht dafür Zugang zu den Räumlichkeiten</li> <li>• Außerdem möchte er gerne in das Reinigungsverfahren der Kaffeemaschine eingewiesen werden</li> </ul>
<p>Art: Transponderantrag</p>	
<p>Antragsteller: Jonas Wagner</p>	<p>Abstimmung: einstimmig <b>angenommen</b></p>
<p>📄 Dozentengeschenke AKN</p>	<p>Diskussion:</p>

<p>Art: Kostenübernahme</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Die Dozenten machen das RDP mit sehr viel Engagement und ein kleines Dankeschön wäre angebracht</li> <li>• Überlegung, einen Ehrenpreis für Paula einzuführen</li> <li>• Matthias: Fände durchaus eine größere Entschädigung berechtigt</li> <li>• Julia H: Möglichkeit, einen „Ehrenpulli“ etc. zu verschenken</li> </ul>
<p>Antragsteller: Benedikt Johannes</p>	<p>Abstimmung für Änderung des Antrages auf 50€: 9j / 0n / 0e → <b>angenommen</b></p> <p>Abstimmung für Antrag in geänderter Form: <b>einstimmig angenommen</b></p>
<p>☰ Fahrkosten Jahrestreffen UAEM</p>	<p>Diskussion:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Der Plan ist, Forschung in kritischer Weise an der RWTH zu betrachten</li> <li>• Poster: neglected disease of the month</li> <li>• Larissa: Möglichkeit, über die Fachschaftsseite Werbung zu machen</li> <li>• Besteht die Möglichkeit für das Projekt, an Forschungs-Vergabe-Kommissionen teilzunehmen? -&gt; dann muss allerdings gewährleistet sein, dass auf der Sitzung berichtet wird</li> </ul>
<p>Art: Kostenübernahme</p>	
<p>Antragsteller: Katharina Naghed</p>	<p>Abstimmung: 9j / 0n / 0e → <b>angenommen</b></p>
<p>☰ Schrank für GandHI</p>	<p>Diskussion:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• S. alte Protokolle</li> <li>• Lisa: Wo soll der Schrank im Cafenion hinkommen?</li> <li>• David: Schränke sind sehr teuer und es ist wenig Platz, Möglichkeit, im Möbel-Altlager nachzufragen</li> <li>• Lukas B. : Projekt könnte über die Kostenstelle der Haustechnik abgerechnet werden</li> <li>• Matthias: Vor zwei Jahren gab es Problematik mit der Lager-Geschichte, bemerkt, dass das nicht wieder günstig wäre; Vorschlag: erst einmal konkret planen, was gemacht werden soll</li> </ul>
<p>Art: Material</p>	
<p>Antragsteller: Valentin Senft</p>	<p>Abstimmung: 8j / 0n / 1e → <b>angenommen</b></p>

## GO-ANTRAG

Antrag: Sofortiger Schluss der Redeliste und Abstimmung

Gegenrede: **ja (David)**Rückzug: **nein**Abstimmung: **5j / 4n / 0e → angenommen**

## TOP 13: To Do

Y UAEMS auf die FS- Webseite	Inhaltlich: UAEMS, Admins als Ansprechpartner, Julia N. kontaktiert sie
Y Reservekaffeemaschine wegräumen	Verantwortlicher: David Senft
Y Sofa aus der Warenannahme abholen	Verantwortlicher: Matthias Irrgang

## TOP 14: Verschiedenes, Review

- Luisa Averdunk: Vertretung mit Adam Wahida beim Goethe-Kontest; Das Team müsste noch größer werden, Kontakt zu Axel Schmidt ist aufgenommen, dieser würde die Begleitung durchführen, Findet am 18/19.Juni in Frankfurt am Main statt, Rekrutierung soll über Mund-zu-Mund-Propaganda stattfinden. Es muss noch ein Betreuer-Professor gefunden werden, der die Studierenden betreut
- Matthias Irrgang: Erlanger hatten darum gebeten, unser Protokoll-System benutzen zu dürfen, seitdem der Verantwortliche in Erlangen fertig ist, passiert da aber gar nichts mehr, es ist aber auch niemand ansprechbar-> System wurde wieder gelöscht, da vier Monate lang keine Reaktion kam
- Christian Gutbier: Wurde häufiger angesprochen, ob es die Möglichkeit gäbe, größere Mülleimer anzuschaffen. Matthias: Im Moment ist unsere Reinigungskraft nicht da, wurde bei der AG Schöner Wohnen und Arbeiten schon einmal angedacht, dann aber nicht weiter verfolgt
- Lena Ortz: Bitte, um neue saubere Lappen und Handtücher
- Christian Gutbier: Hat noch Kondome im Materialschrank gefunden, Lena möchte diese evtl mit zum Studieninfotag nehmen

Schluss der Sitzung: 21:46

Abgestimmt und angenommen am

ENDVERMERK

Unterschrift Vertretungsvorsitz:

Unterschrift Protokollant: